

# *Une campagne pour le tourisme à Cuba dans des taxis de Londres*

---



Londres, 22 mars, (RHC).- 90 taxis de Londres sont affectés à une campagne pour la promotion du tourisme à Cuba.

Les portes de ces taxis londoniens montrent des photos de belles plages cubaines et de sites touristiques de notre pays. C'est une initiative que le ministère cubain du Tourisme a fait appeler Cuba authentique. Toute une campagne de publicité roulante.

Les photos des plages cubaines sont accompagnées d'étiquettes dont #AutenticaCuba et #FitCuba2018. Cette dernière fait allusion à la Foire internationale du Tourisme qui aura lieu début

mai à Cayo Santamaría, un pôle émergeant sur la côte nord de la province de Villa-Clara et où le Royaume-Uni sera à l'honneur.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158148-une-campagne-pour-le-tourisme-a-cuba-dans-des-taxis-de-londres>



**Radio Habana Cuba**